

つくし学園だより



令和3年10月発行

富岡市富岡 378
TEL0274-64-1345

女子トイレの改修工事終わりました 和式を最新式の洋式にしました

トイレの写真で失礼します
機能的なトイレになりました

送迎車の変更について

キャラバンからハイエースになります

これまでつくし学園の送迎車として活躍してくれたキャラバン(平成17年9月登録)が令和3年9月28日に車検が満了となりました。そのため、今後しばらくの間は社会福祉協議会からハイエースを借りて送迎を行います。車は変わっても安全運転に努めてまいります。なお、新規送迎を希望する方は職員まで声を掛けてください。



社協から借りたハイエース

キンモクセイ・ギンモクセイが満開

さわやかな香りに包まれています

左側がキンモクセイ 右側
がギンモクセイです

創作活動に励んでいます



エコクラフト作品続々制作中です

8月9月はマックス作業の生産調整により、いつもより創作活動時間が十分設けることが出来ました。職員と希望する利用者さんでエコクラフト作品の制作に励み、中には手提げの大作のカゴを編んだり、ペンケース、コースターなどにもチャレンジしています。これからどんどん腕が上がると思います。

避難訓練を実施しました



無事全員避難出来ました

落ち着いて行動が出来ました

9月17日(金)「避難訓練」を行いました。今回は休憩室から出火を想定しての「火災避難訓練」としました。この避難訓練は、あらかじめ消防本部に届け出を行い、実際の訓練時間には119番通報を行います。利用者さんは避難訓練に慣れているので、すごく速やかに避難が出来ました。今は、異常気象による災害等身に危険を感じることが多くなってきているので、いざという時にこうした避難行動が生かされるように訓練を重ねて行っていきたいと思います。

新型コロナウイルスに負けず

作業室と休憩室に分散で作業してます

9月13日(月)から群馬県も緊急事態宣言が発令され、感染者も増えていく様子をニュースなどで毎日聞いていると、とても気持が滅入ってきました。そして、福祉施設でクラスター発生などと報道を聞いた時には、明日はわが身かな?ものすごく心配になり何か出来る対策や対応があるのか考え込んでしまいます。

そんな環境の中でも利用者さんは、職員の指導に従い、規則正しい生活を通して、常にマスク、手洗いの励行やアルコール消毒を多用して活動しています。今後も、気を緩めることなく利用者さん、保護者の皆さんと協力して施設運営をしてまいりたいと思いますので、ご協力をお願いいたします。



おやつの日 今月のおやつは何だろうな?

毎月第2・4水曜日はおやつの日です。利用者さんはとても楽しみにしています。9月22日(水)のおやつは、「生どら焼きモンブラン」で、甘くて濃厚な栗の味がして、とてもおいしくいただきました。

10月の主な予定

| 日 | 曜 | 予 定 | 日 | 曜 | 予 定 |
|----|---|---------------|----|---|----------------|
| 1 | 金 | 給食の日 | 16 | 土 | |
| 2 | 土 | | 17 | 日 | |
| 3 | 日 | | 18 | 月 | |
| 4 | 月 | 音楽指導(AM) | 19 | 火 | |
| 5 | 火 | | 20 | 水 | パンの日(1つ120円です) |
| 6 | 水 | | 21 | 木 | |
| 7 | 木 | | 22 | 金 | 給食の日 |
| 8 | 金 | 給食の日 工賃支給日 | 23 | 土 | |
| 9 | 土 | | 24 | 日 | |
| 10 | 日 | | 25 | 月 | |
| 11 | 月 | 歯科指導(AM) 体重測定 | 26 | 火 | |
| 12 | 火 | | 27 | 水 | おやつの日 |
| 13 | 水 | おやつの日 | 28 | 木 | |
| 14 | 木 | | 29 | 金 | 給食の日 |
| 15 | 金 | 給食の日 | 30 | 土 | |
| | | | 31 | 日 | |

※カレンダーでは10月11日(月)はスポーツの日になっていますが、変更により平日となります。